

Migros senkt Preise

Bio-Gemüse wird günstiger

Der orange Riese ist produktiver geworden und bietet seit heute sein Bio-Gemüsesortiment dauerhaft 10 Prozent günstiger an.

Aktualisiert um 17:45 | 12.09.2011



Bio wird erschwinglicher: Gemüseabteilung der Migros. (Keystone)

Seit heute ist beim Detailriesen ein Preisabschlag auf über 300 Produkte um durchschnittlich 8,4 Prozent in Kraft. Günstiger werden neben WC-Papier, Sonnencreme und Joghurt zahlreiche Bio-Produkte.

Besonders auffallend ist die Preisreduktion beim Bio-Gemüse. Das gesamte Sortiment, das zu einem erheblichen Teil aus der Schweiz stammt, ist ab sofort 10 Prozent günstiger.

Als Grund wird «permanentes Arbeiten an der Produktivität im eigenen Haus» genannt. Dabei würden «sämtliche Register gezogen», wie es auf Anfrage von Blick.ch heisst. Das betreffe unter anderem effizientere Arbeitsabläufe, bessere Auslastung der Lastwagen und Vorteile aus Einkaufskooperationen mit anderen Detailhändlern.

«Die Zeit der Preissenkungen ist vorbei»

Konkretere Auskünfte gibt es nicht. Fakt ist, dass auch die Währungsvorteile zum Euro eine Rolle spielen. Auch wenn sie in der Medienmitteilung und im Migros-Inserat nicht mehr erwähnt werden.

Derweil senkt die Migros-Tochter Denner weiter die Preise von importierten Markenartikeln. Ob die Preissenkungen wegen der Wechselkurssituation weitergehen, wird aber angezweifelt.

Der Detailhandelsexperte Gotthard F. Wangler sagt gegenüber «cash.ch»: «Die Zeit der Preissenkungen ist vorbei.» Dies, weil die Nationalbank letzte Woche angekündigt hatte, den Euro nicht mehr unter 1.20 Franken fallen zu lassen. (alp)

» **Preisschlacht geht weiter** Coop und Migros senken grossflächig die Preise

» **Migros Auch Eigenmarken billiger**

» **Preisstreit im TV** Ein Sieg für Migros und Coop

» **Chef Bolliger reagiert** Migros senkt Preise bei über 500 Produkten

» **Markenvertreterin Li-Treyer** «Migros und Coop haben eine ungeheure Macht»